

High School Musical mal anders

Von abgemeldet

Kapitel 5: Die bittere Enttäuschung

Da es nun kein Geheimnis mehr war, dass Gabriella mit Ryan und Kelsi mit Troy zusammen war, gab es auch nicht wirklich stress in der Schule, denn alle lebten glücklich, bis auf ein Paar und das waren Sharpay und Jason, denn beide waren nur zusammen um ihren wirklichen Lieben Kelsi und Troy einen aus zu wischen.

"Denkst du echt, dass es nicht besser wäre, wenn wir mit den beiden reden?", fragte Jason und schluckte schwer, da er es nicht gerne tat mit Sharpay zu reden, da er Angst vor ihr hatte. Sharpay seufzte und hielt ihn am Kragen hoch an die Wand und meinte drohend: "Wenn du das machst, dann kann ich für nichts garantieren...Und du weißt wie ich sein kann."

Jason bekam noch mehr Angst und versicherte Sharpay, dass er nicht mit den anderen reden würde, denn er hatte verdammte Angst wieder von ihr geschlagen zu werden.

Inzwischen kam es bei Troy und Kelsi zu der offenbarung, dass sie nun zusammen waren.

Ryan und Gabriella freuten sich für die Beiden und fingen an sich innig zu küssen, was Chad und Taylor dann auch machten.

Man sah bei Kelsi immernoch die Enttäuschung in die Augen geschrieben.

Troy nahm Kelsi in die Arme und versuchte sie zu trösten.

Die beiden gingen zusammen weg und sahen dann Sharpay und Jason, wie Sharpay ihn bedrohte. "Sagmal Sharpay geht es eigentlich noch?", fragten die beiden wie aus einem Munde und gingen auf die beiden zu.

"Kelsi hilf mir", fing Jason an und wollte weiter reden, "Ich liebe nur dich."

Sharpay knurrte und hielt Jason ein Messer an den Hals. "Also mal erlich...Ich habe dir doch gesagt, dass wir es weiter hin so machen", sagte Sharpay.

Kelsi schaute zu Troy der nickte und damit sagen wollte, "Ich weiß, dass du ihn auch liebst, also hilf ihm schon."

Sie war sichtlich erleichtert, als sie das Nicken ihres eigentlich festen Freundes sah. "Aber bitte lass uns Freunde bleiben Troy", sagte Kelsi und gab ihm noch schnell einen Wangenkuss.

Troy verschwand zu den anderen, sah trotzdem irgendwie glücklich aus und erzählte sogar stolz was Kelsi grade gemacht hatte. Er war sichtlich stolz auf seine beste Freundin.

Inzwischen bei Kelsi und den anderen.

"Sharpay lass ihn los...Du liebst ihn doch gar nicht, dein Herz schlägt doch für Troy und

wenn du so weiter machst wirst du ihn sicher nicht mehr bekommen, also bitte lasse meinen Freund in Ruhe", sagte Kelsi und schenkte Jason einen liebenden Blick. Sharpay hörte Kelsi zuerst nicht zu, aber als sie dann mit Troy anfing wurde es selbst ihr zuviel und lies Jason los. "Dann geht doch...Lasst mich hier alleine...Ich werde doch eh keinen Freund mehr finden", sagte Sharpay und war fest überzeugt, dass Kelsi das alles Troy petzten würde.

"Also erlich Sharpay, wenn du denkst das ich petze, kennst du mich nicht richtig...Ich habe zwar keine Angst mehr vor dir, aber dennoch bin ich keine Petze...Wenn du versprichst jetztte netter zu werden helfe ich dir sogar mit Troy", gab Kelsi von sich, was bei Sharpay ein verwirren auslöste.

Wie konnte Kelsi nach der ganzen Sache nur noch so nett zu ihr sein?, fragte sich Sharpay